

E5 - ZU FUSS ÜBER DIE ALPEN VON OBERSTD

von Wilfried Oelschläger

Eine Wanderung über den Alpenhauptkamm.

Die Alpenüberquerung zu Fuß von Oberstdorf nach Meran ist mit der schönsten Teil des E5 Fernwanderweges. Der Reiz dieser in sechs Etappen geführten Bergtour liegt zum einen in der persönlichen Herausforderung, seine physische Leistungsfähigkeit anhand dieses "Abenteuers" zu überprüfen und zum anderen darin, weitab vom Alltagsstress ein Naturerlebnis zu erfahren, das mit unzähligen Glücksmomenten belohnt.

